

Herr Becker:

Wie viel Hundesteuer hat die Stadt 2019 eingenommen?

Antwort der Verwaltung:

Das vorläufige Ergebnis bei der Hundesteuer beträgt 115.000 €.

Nachfrage Herr Becker:

Die Hundesteuer ist nicht zweckgebunden, könnte aber für die Einrichtung sog. Hundefreiflächen verwendet werden. Kann sich die Verwaltung vorstellen, eine solche Freifläche für Hunde in Meckenheim einzurichten?

Antwort der Verwaltung:

Eine Hundefreifläche ist bisher im Stadtgebiet nicht vorgesehen. Da Meckenheim eine Stadt im Grünen ist und umgeben vom Kottenforst, wo die Hunde ohne Leine ausgeführt werden können, sieht die Verwaltung keinen Bedarf für eine Hundefreifläche im Stadtgebiet.